
    岡崎市議会議員の杉山とものりです。地域の皆様からのお声を

元に六名学区を中⼼に活動させていただいております。９月議会

は２８年度の決算についての審議がメインとなりました。私は会

派を代表して、２８年度の総括に対する総括質疑をさせていただ

きました。また、議会改革として、今期から導入しましたのは「

決算特別委員会を各委員会への付託」です。今までは限られた議

員での決算の審議でしたが、議員全員で責任をもって決算をより

細かく審議をする形としました。議会運営を改革することにより、

⾏政へのチェック機能の向上、市⺠へ開けた議会、効率のいい議

会運営を目指していきます。これから寒さも厳しくなっていきま

すので、お体をご自愛いただきますよう、お願いいたします。

地元の皆さんからの要望につきましては、一つ一つ対応をさせて

いただいております。何かご要望がありましたら、気軽にご連絡

頂けると幸いです。よろしくお願いいたします。

１１⽉１５⽇に⾏われた１１⽉臨時議会にて新役員人事が決まりました。

私は「総務企画委員会」「総合計画等検討特別委員会」「岡崎市額⽥郡模範造林組合」「議会報委員会

」への所属が決まりました。これからの特別委員会は「総合計画等検討特別委員会」「公共施設等総合

管理対策検討特別委員会」「健幸まちづくり推進特別委員会」となりました。この３つの特別委員会の

中の 1 つ「総合計画等検討特別委員会」の副委員⻑の重責をいただきました。この任を全うするこ

とはもちろんのこと、これからも全⼒で⾛り続けますので、引き続き、ご⽀援、ご鞭撻のほど、よろし

くお願いいたします。
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新会派「チャレンジ岡崎・無所属の会」

総務企画委員会 委員

総合計画等検討特別委員会 副委員⻑

岡崎市額⽥郡模範造林組合 監査

議会報委員会 委員

岡崎市議会役員人事 特別委員会について



１１⽉１７⽇に岡崎市⻑へ会派予算要望書を提出しました。

会派として平成３０年度の予算にあたっての重点要望を５つあげさせていただきました。

【５つの重点要望】

・総合雨水対策のさらなる推進

・借地公園の整備に向けてのさらなる要件緩和の検討

・子ども達が本に触れる機会を増加するための施策の推進

・子ども科学館の整備の推進

・早期に小中学校の普通教室へエアコンを設置

 防災教育のさらなる支援、子ども食堂に対する支援の強化、学校設備などにおける夜間ナイターの市

⺠利⽤の促進などの新たな要望項目を追加し、８３項目に対して予算要望を出しました。これからは市

⺠の皆様からいただいた要望が一つでも実現できるように⾏動を起こしていきます。

 １０月２２日に、衆議院選挙の投開票が⾏われまし

た。愛知１２区の小選挙区としては３名が出馬をされ

⾒事、六名学区在住の重徳和彦氏が再当選し、地元選

出議員となりました。皆様のご支援のおかげで再び、

国で働くことができます。引き続き、重徳和彦氏への

応援をよろしくお願いいたします。市政、国政と連携

をとって、幅広く活動してまいります。

【開票結果】

 重徳和彦 149,587 票  ⻘⼭周平 104,811 票  宮地勲 14,378 票

困っていることは何でもお聞かせください。お⼒になれるように精⼀杯やらせていただきます。

携帯︓090-5450-8304  FAX︓0564-58-1215 お気軽に⼀度ご連絡ください。お待ちしております。

地元・地域・皆様の悩みをお聞かせください

平成３０年度予算要望書について

衆議院選挙 愛知１２区 小選挙区について


